

Medienmitteilung

Bern, 30. Juli 2018

Kommunikation und Marketing unter neuer Leitung

André Caradonna wird neuer Leiter Kommunikation und Marketing der Insel Gruppe. Er übernimmt die Nachfolge von Franziska Ingold; sie verlässt die Insel Gruppe per Ende September 2018. Die Stelle des Leiters Marketing, die André Caradonna aktuell innehat, wird neu besetzt.

André Caradonna übernimmt ab 1. September 2018 den Stabsbereich Kommunikation und Marketing. Er ist seit November 2016 für die Insel Gruppe als Teamleiter Marketing tätig. Er studierte Medien- und Kommunikationswissenschaft, Journalismus und Soziologie an der Universität in Fribourg. Danach arbeitete er mehrere Jahre auf Agenturseite, zuletzt mit Einsitz in der Geschäftsleitung der Berner Crossmedia-Agentur Republica AG. Im Anschluss wechselte er zur Swisscom (Schweiz) AG, wo er als Leiter PR und Sponsoring den Geschäftskundenbereich positionierte. Bei der BERNEXPO GROUPE war er als Leiter Kommunikation sowohl für die Unternehmens- wie auch die Produktkommunikation verantwortlich.

André Caradonna wird Nachfolger von Franziska Ingold, die die Insel Gruppe per Ende September 2018 verlässt. Sie hat den Bereich strukturell neu organisiert und positioniert - und sie hat es geschafft, in den zweieinhalb Jahren ihrer Tätigkeit deutliche Akzente sowohl in der internen wie auch der externen Kommunikation zu setzen.